

« Nous démontrons l'intérêt économique et écologique du rétrofit bioGNV pour la filière » JC Gautheron

12 AVRIL 2023



INTERVIEW

« Le rétrofit au BioGNV est un moyen de redonner son indépendance énergétique à la France. »



JEAN-CHRISTOPHE GAUTHERON

Secrétaire général de l'OTRE
Auvergne-Rhône-Alpes

Le secrétaire général de l'OTRE Auvergne Rhône Alpes et contributeur à la réalisation du livre blanc rétrofit biogaz, aux côtés de GRDF et de l'Ademe notamment, a été présenté à la dernière SITL le 30 mars dernier. Il répond aux interrogations des journalistes de Ouest France et Transport Info.

[Lire l'article de transport info](#)

[Lire l'article de Ouest-France](#)